
Zu einem weiteren Sportplatz im Zentrum mittels Investitionspakt zur Förderung von 
Sportstätten stellen wir folgende Fragen und bitten um deren Beantwortung: 

 


